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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Die LH Magdeburg nimmt mit ihren Hochschulen am EU-Projekt „EUniverCities“ teil. In 

diesem Rahmen wurden Mitte 2015 lokale Aktionspläne erstellt 

(http://urbact.eu/eunivercities-local-action-plans-laps). In diesen ist geschrieben, dass eine 

Umfrage zur Studiensituation von Studierenden erstellt wird.  

 

1. Wie ist der Stand der Bearbeitung der Studie? 

2. Wenn bereits Ergebnisse vorliegen, wann, wie und wo werden diese veröffentlicht? 

Des Weiteren wird festgestellt:  

„Students and foreign scientists live in Magdeburg for several years. So far their creative 

potential and their commitment has not been adequately tapped and used to give the city a 

distinctive profile. They are not sufficiently represented in municipal decisionmaking either. 

By resolving these issues, Magdeburg could enhance its attractiveness as a place of study.“ 

(LAP Magdeburg) 

 

3. Was unternimmt die Landeshauptstadt zur adäquaten Nutzung des Potentials von 

Studierenden und Wissenschaftler*innen? 

4. Wie will die LH Magdeburg Studierende zukünftig besser in kommunale 

Entscheidungsprozesse einbeziehen? 

5. Wie und wie oft ist die Verwaltungsspitze im Kontakt mit Studierenden und mit 

gewählten Vertreter*innen der Studierenden? 

6. Wie finden diese Aspekte Eingang in den Wettbewerb „Zukunftsstadt“? 

 

Im Jahr 2015 haben 70% der akademischen Berufseinsteiger in Sachsen-Anhalt das 

Bundesland wieder verlassen (Volksstimme 09.02.2016). Sachsen-Anhalt belegt damit den 

traurigen letzten Platz. Auch die Werte von Magdeburg dürften nicht deutlich besser sein.  
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Deswegen frage ich: 

7. Wie viele Studierende verlassen nach Studienabschluss jährlich die LH Magdeburg? 

8. Aus welchen Gründen verlassen sie die LH Magdeburg und wie wurden die Gründe 

ermittelt? 

9. Was unternimmt die LH Magdeburg, um junge Akademiker*innen in der Stadt zu 

halten? 

10. Was unternimmt die LH Magdeburg, um junge (angehende) Akademiker*innen mit 

potentiellen regionalen Arbeitgebern in Kontakt zu bringen? 

11. Was wünschen sich die 20.000 Studierenden zur Steigerung der Attraktivität der LH 

Magdeburg als Studien- und Lebensort? 

12. Wie finden diese Wünsche konkret Eingang in kommunalpolitische 

Entscheidungsprozesse? 

13. Was unternimmt die LH Magdeburg zur Steigerung der Attraktivität des Studien- und 

Arbeitsstandortes? 

Es wird um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort gebeten. 

 

 

 

Tom Assmann 

Stadtrat 
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